



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés de la H. Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires el Ciclo de Charlas Virtuales "Semana del Fútbol Femenino" realizada del martes 4 al viernes 7 de agosto, en el marco del "Programa de Responsabilidad Igualitaria del Deporte" de la Subsecretaría de Deportes y Recreación de la Municipalidad de Moreno.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Por el presente proyecto proponemos declarar de interés de ésta H. Cámara al Ciclo de Charlas Virtuales "Semana del Fútbol Femenino", (desde el martes 4, hasta el viernes 7 de agosto), en el marco del Programa de Responsabilidad Igualitaria del Deporte de la Subsecretaría de Deportes y Recreación de la Municipalidad de Moreno.

Dos mujeres, dos miradas y experiencias para compartir sobre el desarrollo del fútbol femenino en Argentina, feminismos y territorio, que se expondrán a través de dos charlas virtuales. Por un lado la de Mónica Santino, referente y militante social y feminista. Personalidad destacada del deporte en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, por su trayectoria en el fútbol femenino; ex jugadora profesional, fundadora y entrenadora de La Nuestra, fútbol feminista de la Villa 31. Por el otro, la de Gabriela Chávez, actual jugadora del Club Atlético Boca Juniors y de la Selección Nacional Femenina Mayor, de la Asociación del Fútbol Argentino.

SEMANA DEL FÚTBOL FEMENINO

<p>MÓNICA SANTINO Ex jugadora Directora Técnica de La Nuestra fútbol feminista de la Villa 31</p>	<p>GABRIELA CHAVEZ Jugadora actual del club Boca Juniors y jugadora de la selección nacional mayor A.F.A</p>
<p>MARTES 4 DE AGOSTO 19hs - VIERNES 7 DE AGOSTO 19hs</p>	
<p>SUBSECRETARÍA DE DEPORTES Y RECREACIÓN Programa de Responsabilidad Igualitaria en el Deporte</p> <p>MUNICIPALIDAD DE MORENO DONDE PROSPERAN LAS FLORES</p>	

Los organizadores señalaron que se realiza "un recorrido de su historia, abordando conceptos como el territorio, los cuerpos de las mujeres, el lenguaje y



*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

los vínculos que se reinventan y resignifican en lo colectivo que propone el deporte. (...) para compartir y enriquecer con esta experiencia de militancia y trabajo social desde una mirada de género”.

El fútbol femenino tiene un rol cada vez más importante en la sociedad. Aún queda un camino muy largo por recorrer y así lograr equiparar los salarios y la importancia que la sociedad le otorga a los equipos de mujeres, en relación a la de los hombres. Ha sido, y en muchos lugares sigue siendo, un deporte que se le ha privado a muchas generaciones de mujeres..

Como bien ha señalado Enrique Pichón Rivière: *“...con el deporte se adquiere un lenguaje, se aprende un rol, se cultiva incesantemente la comunicación. No sólo tiene una motivación que busca el placer y la descarga, sino que es un verdadero campo de aptitudes, un ajuste del sistema de comunicación, un entrenamiento para el cambio y el ámbito ideal para el desarrollo de tres actitudes básicas: la pertenencia, la cooperación y la pertinencia”.*

Es así que consideramos relevante educar y capacitar en una realidad de igualdad, en el que absolutamente todas las personas puedan disfrutar del fútbol y practicarlo en un marco de total libertad.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con la presente iniciativa.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos